



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4505

5 Pièces

95 m²

Réf. 4505-AUS.

325 000 €

Caumont-sur-Durance

Maison à vendre (84510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

L'Office Immobilier de Caumont vous présente à la vente cette charmante maison familiale de 95m² dans un secteur résidentiel paisible. Situation et contexte : Située sur la commune de Caumont, cette maison profite d'un environnement calme et résidentiel, tout en restant proche des commodités locales. Description intérieure : Cette habitation de 95m² en bon état général se compose d'une pièce de vie spacieuse de 46m² avec cuisine ouverte tournée vers le jardin. Coin nuit : La partie nuit comprend deux chambres et un bureau, avec des possibilités de réaménagement selon les besoins. Une salle ...

The Caumont Real Estate Office presents for sale this charming 95m² family home in a peaceful residential area. Location and context: Located in the commune of Caumont, this house benefits from a calm and residential environment, while remaining close to local amenities. Interior description: This 95m² home in good general condition consists of a spacious 46m² living room with an open kitchen facing the garden. Sleeping area: The sleeping area includes two bedrooms and an office, with possibilities for redevelopment according to needs. A shower room/laundry room and a second shower room. Exterior ...

MON OFFICE IMMOBILIER

15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4505



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4505

www.residences-immobilier.com



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4505



Mon Office Immobilier

www.m-oi.fr/4505